

14. Liga Escolar “Recicla con Aceitina”



Descripción

Con este programa la Concejalía de Medioambiente y Educación del Ayuntamiento de Granada pretende FOMENTAR el hábito del Reciclaje del aceite doméstico en los hogares granadinos mediante la educación de nuestros/as escolares. Transmitiendo a sus familias la preocupación por nuestro entorno y la importancia de asumir nuestra responsabilidad para no contaminarlo. Habremos introducido en cada hogar la semilla necesaria para conseguir un medio ambiente más sostenible. Cómo conseguirlo, es a través del colegio, premiando en primer término la proactividad de los/as alumnos/as individualmente. En segundo lugar, a los centros escolares que más aceite reciclen durante el curso escolar, creando conciencia en el alumnado.

Objetivos

GENERALES:

- FOMENTAR el hábito del Reciclaje.
- TRANSMITIR el interés por nuestro entorno.

ESPECÍFICOS:

- AUMENTAR el reciclaje del aceite doméstico.
- ENSEÑAR pautas de comportamiento proactivas en la responsabilidad individual con la contaminación.

Contenidos

Los colegios que quieran inscribirse en la Liga deberán inscribirse enviando un correo electrónico a inagra@inagra.es, incluyendo en el mismo el nombre del colegio, el nombre del/de la profesor/a designado y un número de teléfono y correo de contacto.

La participación será en el ámbito del centro educativo completo, es decir, que todos/as aquellos/as alumnos/as y profesores/as que contribuyan a recopilar el aceite usado doméstico, lo harán en nombre de su colegio.

Sólo por participar el colegio recibirá 2 balones de fútbol/2 de baloncesto con la imagen de la campaña.

Una vez inscritos, INAGRA, la empresa que realiza el servicio de recogida proveerá al colegio de un contenedor naranja para depositar las botellas de aceite doméstico usado y una tarjeta de pesaje. Tras el primer pesaje se entregarán los balones en función del aceite recogido.

El centro educativo ha de nombrar un profesor o profesora que se encargue de ser interlocutor/a entre el colegio e INAGRA durante el desarrollo de la liga. Dicha persona estará encargada de animar al resto del claustro de profesores/as a que participen con sus respectivas clases.

Deberá avisar al teléfono de atención ciudadana de INAGRA 901100077 para que se proceda a retirar el contenedor cuando esté lleno y tendrá que gestionar igualmente la recepción y el reparto de delantales (para más información consultar la web de INAGRA en el apartado de LIGA ESCOLAR RECICLA CON ACEITINA).

El centro contará con una tarjeta de pesaje de la cual será depositaria el profesor/a designado/a como portavoz del centro. En ella aparecerá el nombre del centro, el/a docente responsable y su dirección de correo electrónico.



Programas educativos 2022-2023

Granada, Ciudad Educadora

Cada vez que el contenedor esté lleno y una vez dado el aviso INAGRA procederá a su vaciado, anotando en la tarjeta la fecha y kgs. de aceite recogido. INAGRA contará con un duplicado para registrar y firmar por ambas partes (INAGRA y profesor/a encargado/a los datos en cada recogida. Estos se publicarán en la web de INAGRA (www.inagra@inagra.es) y podrán ser consultados por todos los centros participantes.

Cada alumno/a que contribuya con su primera botella de aceite será recompensado/a con un delantal de Aceitina para seguir ayudando en la cocina de casa a reciclar el aceite usado. El alumnado deberá entregar su primera botella a su profesor/a para dejar constancia de su participación. Cuando el/a portavoz avise para la recogida, indicará el número de delantales necesarios para obsequiar al alumno/a participante y cuando INAGRA se desplace para la recogida y el pesaje se hará entrega de los delantales al portavoz y así sucesivamente para los/as alumnos/as que se unan con su primera botella a la liga escolar.

El límite será de 50 delantales por centro educativo, a partir de esa cantidad se entregarán embudos al resto de participantes

LOS PREMIOS SON:

En los meses de Enero y Mayo se comprobará que centro educativo ha recopilado más aceite durante ese periodo y se procederá a la entrega del premio cuatrimestral y el de final del curso.

El premio cuatrimestral consistirá en UNA MAÑANA DE TALLERES DE RECICLAJE PARA EL ALUMNADO en el propio centro, se desarrollará durante el mes de FEBRERO. Los últimos días de pesaje serán el 27 de Enero para el premio cuatrimestral y el 25 de Mayo para el premio de final de curso .

PREMIO FINAL: El 25 de Mayo finalizará la liga con el recuento total del aceite recogido en cada centro educativo nombrando centro ganador al que más kgs. haya recopilado en todo el curso escolar. El centro ganador será galardonado con la FIESTA DEL RECICLAJE una jornada de talleres de reciclaje y actividades lúdicas y de ocio, tales como circuito de karting, castillos hinchables, cañón de espuma... (en función de la capacidad del patio se optará por unas actividades u otras). Un DÍA INOLVIDABLE donde todos/as los/as alumnos/as verán recompensado su esfuerzo y participación, además de haber contribuido a hacer un hábitat más sostenible.

Destinatarios

A TODOS/AS los/as ESCOLARES DE LOS CENTROS EDUCATIVOS DE GRANADA.

Aportaciones del Ayuntamiento

El Ayuntamiento subvenciona íntegramente el coste de la actividad, por lo que es una ACTIVIDAD GRATUITA, aportando el Ayuntamiento e INAGRA TODO LO NECESARIO PARA LOGRAR SU ÓPTIMA REALIZACIÓN.

Calendario

Durante el curso escolar 2022-2023. Horario y duración: Se realizará durante TODO EL CURSO ESCOLAR 2022-2023

Organiza

Concejalía de Educación y Medioambiente e INAGRA S.A.

Tramitación de solicitudes

Servicio de Educación.

C/ Verónica de la Magdalena, 23-18002 Granada

Teléfono: 958.18.00.91 Correo elect.: educacion@granada.org Web: www.granada.org